
 

 

 

 
INDICAÇÃO N.º68/21 
 
 
EXMA. SRA. 
BEATRIZ MARIA PARADZINSKI 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL  
REALEZA – PARANÁ 
 
 
 

 Os Vereadores TIDÃO, JUNIOR COSTA, MANECO, JOELEI BASSO, PROF. 
BIA abaixo assinado, no uso de suas atribuições legais, vem indicar ao executivo municipal 
para que seja feita pavimentação poliédrica nos seguintes trechos: 
 

 Serra do Asfalto até Cemitério da Comunidade Linha Saltinho_______________________450  m 

 Serra Linha Aparecida, Entrada Guliche indo direção Linha São Roque________________300   m 

 Ponte Rio Sarandi até Comunidade Linha Progresso_______________________________350  m 

 Serra Marmelândia, entrada para  Fazenda Arizone e fabricas Embutidos_______________210  m 

 Asfalto até Entrada Portão Aterro Sanitário- Linha Beija Flor________________________100  m 

 Entrada Linha Vitória até Calçamento na Serra___________________________________990  m 

 Serra Linha São Sebastião Indo Direção Vila Nova________________________________250  m 

 Serra Nene Colpani Indo direção Antigo Aviário Carlos Lotici, ponte Madeira__________250  m 

 Ligação Linha São Judas Tadeu, até Divisa Santa Izabel Oeste_____________________1.200  m 

 Serra após Aviários Clarice Lotici Linha Borça indo direção Linha Minhoca____________180  m 

 Serra Linha Capanema Limoni/Adalecio Porfirio e outros___________________________  80  m 

 Serra Linha Vista Alegre Descendo Barra Sarandi__________________________________150  m 

 Serra Entrada Aviários Zeli Dobier/Maristela Dobicz e Sergio Lima____________________150  m 

 Serra Entrada para Pedro Kó e  Ari Dalarosa Após Barraca Osmar Klein________________120  m 

 Serra Entrada Ivo Andrade indo Direção Nova Brasilia_____________________________200  m 

 Serra Entrada Fundo Quente até Escola Alto Jacutinga Indo Direção Saltinho_____________250  m 

 Trecho Serra Ligando a Comunidade Linha Boa Esperança_________________________1.200  m 

 
 
Os vereadores mediante os problemas com as estradas do interior do nosso município, devido à falta 
de recurso para pavimentação poliédrica em todas as estradas, identificaram pontos de extrema 
necessidade e desenvolveram um projeto com as medidas  e locais exatos em anexo. Desde já 
agradecemos a compreensão. 
 

Realeza, 22 de Abril de 2021. 
 

    Atenciosamente Vereadores, 

 

 

_______________                           ___________                              ___________ 

                   Sergio Luiz Bigliardi                              Junior Costa                                   Maneco 

 

 

_____________                         _____________ 

                                                       Joelei Basso                        Prof.  Bia 


